



Universidad Del Sureste

Nombre:

Paola Jaqueline Camaras Cadena

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

José Alberto Paniagua Mijangos

Materia:

Taller de elaboración de tesis

Tema:

“Métodos Cualitativos Y Cuantitativos En Investigación”

Fecha:

07 junio De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México

MÉTODOS CUALITATIVOS Y CUANTITATIVOS EN INVESTIGACIÓN

CAMPELL y STANLEY y RIECKEN

son citados a menudo como firmes defensores de los métodos cuantitativos.

diseño experimental contribuye a aclarar la naturaleza del problema social que está siendo estudiado

Quando las condiciones no son problemáticas o cuando la creatividad y el ingenio de quien diseña la investigación

PARADIGMA CUANTITATIVO

posee una concepción global positivista, hipotético-deductiva, particularista, objetiva

orientada al proceso y propia de la antropología

proporciona los medios apropiados y exclusivos de escoger entre los tipos de métodos

sólo uno u otro cuando la combinación de los dos sería más adecuada para las necesidades de la Investigación.

orientada a los resultados y propia de las ciencias

se basan en dos suposiciones que tienen una consecuencia

De diferentes maneras, los investigadores han de emplear métodos distintos de investigación.

LA ELECCIÓN DEL MÉTODO DE INVESTIGACIÓN

Depender también, al menos en parte, de las exigencias de la situación de investigación de que se trate.

El procedimiento habitual es una técnica de estudio de caso, como la visita al lugar.

El procedimiento más eficaz de investigación será cuantitativo

El nexo revela algún conocimiento, en la práctica existente, entre paradigmas y métodos.

Este caso un experimento aleatorio puede constituir el mejor medio de informar a quienes toman las decisiones.

Así defender que los experimentos aleatorios

Mientras que en otras se atenderá mejor al mismo fin investigador mediante